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ALBA

Éden defende reeleição de Adolfo
DA REDAÇÃO

O presidente do PT Bahia,
Éden Valadares, defendeu a
recondução do deputado
estadual Adolfo Menezes
(PSD) à presidência da As-
sembleia Legislativa da Ba-
hia (Alba), obedecendo o
critério da proporcionali-
dade da Casa.

“Quero saudar o senador
Otto Alencar, presidente do
PSDBahia,etodaabancadado
partido pela decisão de apoio
à reeleição do presidente
Adolfo Menezes, assim como
a firme defesa da proporcio-
nalidade na composição da
Mesa Diretora da Assembleia
Legislativa da Bahia”, afirmou
o dirigente petista.

A sigla confirmou a ma-
nutenção do nome de Me-
nezes para a cadeira mais
alta do Legislativo ontem,
apósreuniãopartidáriacom
presidente estadual Otto
Alencar.

O petista afirmou que a
decisão do PSD está alinha-
da a dos deputados do par-
tido na Alba. “As resoluções
do PSD vão ao encontro das
posições aprovadas pela
bancada do PT na Alba e a
histórica relação política do

PT Bahia com os aliados, que
coletivamente caminham
juntos e sempre pautados
pelo respeito mútuo e ele-
vado espírito democrático”.

O presidente do PT Bahia
disse ainda que a indicação
da legenda e da Federação
Brasil da Esperança (PT-PC-
doB-PV) do deputado Rosem-
berg Pinto para a primeira

vice-presidênciaestáemcon-
sonância com democracia e
autonomia entre os poderes
Legislativo e Executivo.

“Atende os requisitos de
compromisso com nosso
projeto, com a defesa da De-
mocracia,daindependência
e equilíbrio entre os Pode-
res, e certamente honrará a
Casa”, concluiu.

Rui reitera necessidade de mudança
PEDRO RAFAEL VILELA
Agência Brasil, Brasília

Após o encontro, que ocor-
reu na residência oficial da
Granja do Torto, o minis-
tro-chefe da Casa Civil, Rui
Costa, falou à imprensa so-
bre alguns dos pontos abor-
dados e comentou a decla-
ração do próprio presiden-
te, que durante a abertura
da reunião, pela manhã,
disse que todas as portarias
e normas editadas pelos
ministérios deveriam pas-
sar pelo crivo da Presidên-
cia da República, através da
Casa Civil.

"Independentemente de

qual seja o instrumento, se
instrução normativa, por-
taria ou decreto, é impor-
tante, em qualquer medida
de governo, em qualquer
ministério, que a gente te-
nha uma centralidade nas
decisões e nos anúncios",
afirmou.

"Até porque o ministro
Sidônio [Palmeira, da Se-
com], que está assumindo
agora o governo, correta-
mente diz que é preciso,
nesse mundo de alta velo-
cidade da comunicação,
que a informação organi-
zada chegue primeiro à po-
pulação, antes de chegar a
mentira, antes de chegar a

| A TARDE / PODER360 | Chefe do Executivo declarou que antes textos precisam passar pela Presidência ou Casa Civil

Lula determina centralizar comunicação
MATEUS MAIA

O presidente Luiz Inácio Lu-
la da Silva (PT) disse, ontem,
que nenhum ministro pode
fazer portarias que criem
“confusão” para o governo.
Sem citar a MP (medida pro-
visória) que impede cobran-
ças adicionais ou impostos
sobre o Pix, afirmou ser ne-
cessário que os textos pas-
sem pela Presidência e pela
Casa Civil para não “arre-
bentar”.

“Daqui para frente, ne-
nhum ministro vai poder fa-
zer portaria que depois crie
confusão para nós, sem que
essa portaria passe pela Pre-
sidência da República, pela
CasaCivil.Muitasvezesagen-
te pensa que não é nada, mas
alguém faz uma portaria, faz
umnegócioqualquer,daquia
pouco arrebenta e vem cair
na Presidência da República”,
declarou em abertura da reu-
nião ministerial, na Residên-
cia Oficial da Granja do Torto,
em Brasília.

Reunião
O presidente recebeu os seus
ministros ontem antes de
promover o que deve ser a
maiorreformaministerialdo
governo até aqui. O encontro
se deu na casa de campo da
presidência, a Granja de Tor-
to. As mudanças na Esplana-
da são esperadas para depois
das eleições na Câmara e no
Senado, marcadas para 1º de
fevereiro.

O encontro durou o dia
inteiro, sendo o único com-
promisso público marcado
na agenda de Lula. É comum
que essas reuniões se esten-
dam porque, além de Lula,
cada ministro têm seu mo-
mento de discurso.

O último encontro do tipo
organizado pelo petista ha-
via sido em 20 de dezembro,
no Palácio da Alvorada.
Além dos ministros, con-
gressistas como Randolfe
Rodrigues (PT-AP), líder do
Governo no Congresso, José
Guimarães (PT-CE), líder do
Governo na Câmara, e Ja-
ques Wagner (PT-BA), líder
do Governo no Senado, fo-
ram ao encontro. A primei-
ra-dama Janja Lula da Silva e
o assessor especial para As-
suntos Internacionais, Celso

Amorim, também marca-
ram presença.

Essa foi a terceira reunião
ministerial do governo petis-
ta em 2024. A primeira foi
realizada em 18 de março. O
ministro das Relações Exte-
riores, Mauro Vieira, foi o úni-
co ausente. O segundo encon-
tro foi em 8 de agosto. So-
mente Juscelino Filho, minis-

Ricardo Stuckert (Presidência da República) / Divulgação

O presidente recebeu os auxiliares na Granja do Torto, antes do que deve ser a maior reforma ministerial

trodasComunicações,nãoes-
teve presente por, na ocasião,
estar representando o Brasil
na Cúpula Latinoamericana
de Inteligência Artificial em
Cartagena, na Colômbia.

2026 “já começou”
No encontro, o presidente
afirmou ainda que o proces-
so eleitoral de 2026 "já co-

meçou". Segundo o chefe do
Planalto, seus adversários
políticos já estão em ritmo
de campanha.

Lula disse que o governo
precisa trabalhar, mas sem
antecipar a campanha do
próximo ano. Ele ainda pon-
tuou que o foco da gestão é
entrega do que o povo pre-
cisa.

“2026 já começou. Se não
por nós, porque temos que
trabalhar, porque temos que
capinar, porque temos que
tirar os carrapichos que tiver
nas plantas, pelos adversá-
rios, a eleição do ano que
vem já começou. Eles já es-
tão em campanha. Não po-
demos antecipar campanha
porque nós temos que tra-
balhar e entregar para o po-
vo aquilo que o povo pre-
cisa”, afirmou Lula.

O presidente ainda disse
que não quer entregar o país
de volta ao "neonazismo",
sem mencionar qualquer
nome.

“Precisamos deixar em al-
to e bom som que nós que-
remos eleger um governo
para continuar o processo
democrático neste país. Nós
não queremos entregar este
país de volta ao neofascis-
mo, ao neonazismo, ao au-
toritarismo. Queremos en-
tregar este país com muita
educação”, disparou.

PETISTA QUER
ALIMENTOS BARATOS

Chefe do Executivo
afirmou que a próxima
tarefa do governo é
trabalhar para baratear
alimentos: ‘União,
reconstrução e comida
barata na mesa’

O COLUNISTA LE-
VI VASCONCELOS
ESTÁ DE FÉRIAS
E RETORNARÁ
EM FEVEREIRO

Dirigente
petista diz que
escolha obedece
proporcionali-
dade da Mesa
Diretora

desinformação", comple-
tou Rui Costa.

A ideia, segundo ele, é
que qualquer medida que
gere impacto em políticas
públicas seja precedida de
um plano de comunicação
que antecipe as explicações
das mudanças para a po-
pulação.

Nãohaveráumamudança
formal de fluxo, como a pu-
blicação de norma jurídica,
mas haverá uma mudança
no fluxo de decisões polí-
ticas sobre as ações de todas
as pastas e órgãos do gover-
no. Na semana passada,
diante da onda de fake news
em torno de uma atualiza-

ção na fiscalização do Pix,
por decisão do Palácio do
Planalto, a Receita Federal
revogou o ato normativo
que estendeu o monitora-
mento das transações aos
bancos digitais, fintechs e
instituições de pagamento.
No lugar, o governo editou
medida provisória (MP) pa-
ra proibir a cobrança dife-
renciada por transações em
Pix e em dinheiro.

Reforma ministerial
Questionado sobre uma re-
forma ministerial, o minis-
tro-chefe da Casa Civil vol-
tou a dizer que é uma de-
cisão que cabe ao presidente

e pode ser feita a qualquer
momento. "Ele está refletin-
do e, portanto, não há pre-
visão nem data de início
nem data de fim de uma re-
forma ministerial", afir-
mou.

Rui Costa reforçou que o
foco da reunião desta segun-
da foi discutir metas a serem
atingidas ao longo de 2025.
"Vai ser o ano das entregas,
de ganhar materialidade e
consolidar tudo o que foi fei-
to, para que a população te-
nha a nítida percepção do
que foi feito em termos de
país. Cada ministro e minis-
tra terá sua meta de entrega
para 2025".

“A eleição do
ano que vem já
começou. Eles
já estão em
campanha”
LULA, presidente

INFORME PUBLICITÁRIO

O mundo precisa de entendimento
internacional e conselhos para alcan-
çar o próximo. Guerra é desumano e
por interesses econômicos mais que
desumano.
As Câmaras de Vereadores e As-
sembleias Legislativas podem ser
substituídas por Conselhos Munici-
pais e Estaduais. Congresso Nacio-
nal extinguir e o Supremo Tribunal
Federal passar para duas casas com
quarenta e quatro Ministros, indi-
cados dentro do próprio Judiciário,
processos sorteados, o Supremo
Tribunal Federal vive a Constituição.

Gosto da estrutura governamental
do Brasil, mas o Congresso Nacio-
nal não acompanha administração
do dinheiro público, só interesses
de alguns parlamentares e partidos,
se atuassem como devido não te-
ríamos cem milhões de brasileiros
sem condição de vida.

Dinheiro público deve ser administra-
do como foi administrado em Ipiaú
2001/2008. São poucos países que
são administrados como deve ser
administrado, mundo de presidentes,
governadores e prefeitos.

Tenho apreço ao humano, vejo o
próximo como vida. Se fossemos
sozinho no mundo, dono do mun-
do, mas não tínhamos vida, quem
faz a vida são as pessoas.

ONU Organização das Nações Unidas
deve abranger todas as nações inde-
pendente de regime. Regime é assun-
to interno de cada país, pode mudar
mudando o sentimento humano. Não
alcanço tirar a vida de pessoas, crian-
ças através de guerra, interesse eco-
nômico é na indústria, comércio e na
mesa. Prefeito Ipiaú com a reeleição
oito anos, atenção humana total, in-
dependentemente de ser oposição ou
não, exceção, distância e felicidade.

Vou me sentir feliz fazendo par-
te de um Conselho Municipal. De
2001/2008 Ipiaú deu exemplo de ad-
ministração dinheiro público ao país,
seriedade, atuação, transparência.
Participação do Ministério Público,
Câmara de Vereadores, comunidade
e Judiciário. Tinha uma sala a dispo-
sição da comunidade, também secre-
tários e técnicos da contabilidade.

Inspirado em um Governo Federal,
criamos CGM Controladoria Geral
do Município, composta por vinte e
cinco universitários ipiauenses, indi-
cados pelos reitores, universidades
da região. Secretario dizia que tinha
universitários filhos de políticos ad-
versários, respondia que a CGM
era do município, não do prefeito.
Os universitários acompanhavam e
auditavam todas as secretarias.

ONU - ORGANIZAÇÕES NAÇÕESUNIDAS E CONSELHOS
JOSÉ MENDONÇA
Facebook: José A. Mendonça
joseandrademendonca@hotmail.com

PREFEITURA MUNICIPAL DE VERA CRUZ BA - CNPJ: 13.891.130/0001-03
AVISO DE LICITAÇÃO (CONCORRÊNCIA ELETRÔNICA Nº 001/2025) PA N° 009/2025 - O Agente de Contratação da Prefeitura
Municipal, devidamente autorizada pela Portaria N° 01/2025, torna público a licitação citada. Objeto: Contratação de empresa de
Engenharia para execução de reforma da creche Vovô Nizio, na localidade de Baiacu, no Município de Vera Cruz. Início acolhimento
de propostas: 22/01/2025 às 10h/Brasília. Início da sessão de disputa: 04/02/2025 às 10h/Brasília. Edital e Anexos estão disponíveis
no sítio www.licitacoes-e.com.br, ID:1063250, ou através do site de transparência http://pmveracruzba.imprensaoficial.org.
Informações: licitacaopmveracruz@gmail.com. Andrea Epifânio de Oliveira– Agente de Contratação.

PREFEITURA MUNICIPAL DE PRESIDENTE DUTRA
EXTRATO DO CONTRATO 40-2025, CRED 06-2024. Contratada: Garden Construções e Transportes
Ltda, CNPJ 33.341.697/0001-13. Objeto: Urbanização das praças de Água Clara, Campo Formoso e
Zumba no município. Valor global: R$ 1.270.000,00. Vigência: 10/01/25 a 10/01/26. Presidente Dutra/Ba,
20 de janeiro de 2025.

Nossa Irmã repousou.

Referência de nossa irmandade, Lise Weckerle teve importância formidável para a Cidade do Salvador.
Empresária e gestora social, foi diretora comercial e responsável pela propaganda e marketing da Ótica
Ernesto e entrou para a nossa história como a primeira e, ainda hoje, única mulher a presidir a Santa Casa

de Misericórdia da Bahia e a Associação Comercial da Bahia.

Fez muito pelos que mais precisam de auxílio. Transmitiu amor, semeou fraternidade, persistiu nos objetivos
e acreditou na vida. Sob sua liderança, a essência e os valores da Misericórdia foram legados a outras
gerações e se criaram as bases para inúmeras realizações, grandes conquistas e transformações sociais.
Neste momento, reforçamos nossa união e solidariedade à família e amigos pela perda dessa grande
mulher. Deus nos conforte a todos. Nossa Santa Casa seguirá firme convocando todas as forças e se

multiplicando para honrar sua presença sempre tão viva!

Obrigado, Lise!

José Antônio Rodrigues Alves
Provedor da Santa Casa de Misericórdia da Bahia

Nota de Pesar
Liselotte Weckerle

04/03/1938 - 20/01/2025
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